

## ACTA DEL CONCURSO DE FRASES FAAE 2024

### PARTICIPANTES:

Leticia Ortiz (Escritora)

Montse Campàs (Observatorio de Cabrils)

José García (Laboratorio de astromateriales ADARA)

Victoriano Canales (Coordinador actividades FAAE)

### DESARROLLO:

Tras la deliberación por parte del Jurado, arriba mencionado, después de las votaciones celebradas en una primera ronda e intercambio de opiniones a lo largo del mes de Mayo por correo electrónico, y después de una reunión por videoconferencia el 22 de Mayo a las 11h, por la dificultad que ha habido este año tras la recepción de 55 frases y el propósito de este año, se ha decidido que los ganadores del Concurso de Frases para el Astrocalendario 2025 de la FAAE, sean:

### **Con 25 puntos**

1.- Y al caer la noche, aparecen los secretos del cosmos, que invitan a la mente a vagar por él, donde las preguntas y la fascinación se entrelazan en busca de respuestas.

*Ismael Martínez – Asociación Valenciana de Astronomía*

**Con 24 puntos**

2.- Luciendo sus brillos permanece distante a pesar del camino que pone a nuestro alcance y, envuelto en brisas que a él no lo mueven, a nosotros nos guía vehementemente.

*Elena Charro - Asociación Astronómica SIRIO de Pontevedra*

**Con 23 puntos**

3.- Cuando sientas la centelleante vibración nocturna, contemplarás el silencio de una miríada de estrellas.

*Joan Serra - Agrupación Astronómica de Mallorca*

**Con 23 puntos**

4.- Es paradójico que los eventos más virulentos del universo nos produzcan tanta paz y calma al observarlos.

*Nadir Criado - Asociación Astronómica "Cielos Despejados"*

**Con 23 puntos**

5.- Contemplar el cielo una noche estrellada es la mejor medicina para el ego.

*Gemma Más - Agrupación Astronómica de La Safor*

**Con 22 puntos**

6.- Cuando la magia y la belleza oculta del cosmos nos atrapa, como en un agujero negro, ya no podemos escapar de su embrujo, sus misterios se desvelan ante nuestros curiosos y hambrientos ojos, despiertos tras su letargo.

*Miguel Díaz – Agrupación Astronómica de La Safor*

**Con 22 puntos**

7.- No hay nada más gratificante después de un día de arduo trabajo que tumbarse bajo el cielo oscuro, en silencio, admirar las estrellas y viajar, en el imaginario, a las profundidades del universo infinito.

*Gioconda Capriles – Asociación Astronómica “Cruz del Norte” y Asociación Linarense de Astronomía “Curiosity”*

**Con 22 puntos**

8.- Busco rincones donde su esencia permanece intacta y al mirar al cielo no me defrauda, estrellas que brillan y no brillan se lucirán por mucho tiempo.

*Mercedes Torrecillas - Asociación Astronómica Astronomía Sevilla*

**Con 21 puntos**

9.- Los primeros ojos que las miraron ya son polvo de la luz que nos vuelve. Miremos la verdad de frente, con toda la oscura noche entre nosotros, hasta llegar a nuestra luz primera, la que prevalecerá después de todo.

*Marcos Talaván – Asociación Astronómica Placentina “Mintaka”*

**Con 20 puntos**

10.- Llorando y rabiosa la niña de un pedrazo reventó la última farola; curiosas por el estruendo, acudieron todas las estrellas a consolarla.

*Carlos Vergara - Asociación Valenciana de Astronomía*

**Con 19 puntos**

11.- Cuántas cosas nos dan las estrellas del cielo: conocimiento, inspiración y perspectiva. ¡No las apaguemos!

*Iratxe Etxebarria - Asociación Astronómica de Las Encartaciones “Betelgeuse”*

**Con 19 puntos**

12.- No existe mayor felicidad y regalo que observar el cielo nocturno.  
Aceptémoslo mirando hacia el firmamento.

*Celia Méndez - Asociación Astronómica "Mintaka"*